



Rf. AU02416040 P/N. NGM-1695

GENESIS Radium 300 XLR Negro Micrófono de estudio

36,82 €
Incluido (IVA 21%)

Conozca el micrófono de estudio de gama alta Genesis Radium 300 XLR, que ha sido diseñado para principiantes, streamers profesionales, youtubers y vloggers. El micrófono garantiza el más alto nivel de sonido transmitido, asegurando grabaciones fenomenales, libres de molestias y ruidos no deseados del entorno. Una amplia gama de accesorios incluidos hace que Radium 300 XL no tenga rival en su categoría.

Conozca el micrófono de condensador Genesis Radium 300 XLR con conector XLR, que hemos diseñado para los usuarios que quieren utilizar un ordenador además de una interfaz de estudio. Se conecta sin esfuerzo a su tarjeta de sonido, todo ello sin necesidad de alimentación Phantom de 48 V. Sonido más cálido y detallado y una característica cardioide que suprime los sonidos que vienen por detrás - y eso no es todo.

CONTROLAR EL SONIDO

El Genesis Radium 300 XLR es un micrófono de condensador Back Electret. Esto significa que no necesita una fuente de alimentación Phantom de 48 V adicional para funcionar correctamente, a diferencia de los micrófonos de condensador clásicos con tomas XLR. Puede conectarlo fácilmente a la tarjeta de sonido de su ordenador y obtener un sonido cálido y detallado. Y si quieres llegar a un nivel aún más alto, sólo tienes que utilizar una tarjeta de sonido mejor o una interfaz profesional. No tienes que sustituir el micrófono por uno nuevo ni incurrir en gastos adicionales. Verás qué fácil es.

SÓLO TU VOZ

El Genesis Radium 300 XLR es un micrófono con características cardioides. Esto garantiza que capte los sonidos procedentes de una dirección específica (frontal y lateral) en lugar de la parte posterior del dispositivo. En la práctica, esto proporciona la anulación de ruidos de fondo no deseados y un mayor control sobre el sonido.

CONJUNTO COMPLETO

Olvídese de los gastos adicionales. Cuando eliges el Genesis Radium 300 XLR, no obtienes sólo un micrófono, sino un kit completo necesario para su uso. Encontrarás una cesta que elimina las vibraciones que pueden afectar negativamente a la calidad del sonido, un filtro antipop y una esponja que ayudan a suprimir las consonantes compactas y los golpes de aire, así como un brazo que permite una instalación rápida pero profesional.

El micrófono Radium 300 XLR de Genesis es un micrófono de gran calidad.

MICRÓFONO DURANTE MÁS TIEMPO

Materiales de alta calidad, ajuste ejemplar de los componentes y soluciones probadas. Elija el Genesis Radium 300 XLR y lleve sus comunicaciones al siguiente nivel.

- Micrófono de estudio -38 dB 30 - 16000 Hz 1500 O Unidireccional/Cardioide
- Alámbrico 2,5 m
- Negro Metal
- Fuente de energía: XLR
- Cables incluidos: XLR-3.5 mm

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.